

和地域づくりの会 会報

第3号

和地域づくりの会
事務局
和コミュニティセンター
東御市和 2628
FAX/TEL.62-0201

〈和地域づくりの会が目指す和地区の将来像〉

- ※若者や子育てしている世代が幸せを感じられる地区
- ・若者が定住し、結婚・出産・子育てがしやすいまちづくりを目指します
- ※観光と農業・農村が共存共栄できる地区
- ・農業や景観などの地域資源を活用したまちづくりを目指します
- ※多様な世代が運営を支え、郷土愛を持てる地区
- ・伝統行事・近所つきあい、支え合いが盛んなまちづくりを目指します

平成30年度定期総会開催 事業計画(案)・予算(案)承認される

去る4月17日(火)和コミュニティセンターにおいて和地域づくりの会(伊藤隆也会長)の定期総会が開催されました。当日は東御市企画振興部長、信州うえだ農協事業部長、和地区出身市議会議員を来賓に招き、58名の出席を受けて、第一号議案「平成29年度事業報告・決算報告の承認について」、第二号議案「役員案、顧問案、事務局案の承認について」、第三号議案



「平成30年度事業計画、予算案の承認について」、第四号議案「運営規定の一部改定案の承認について」上程され、いずれも賛成多数で承認されました。本年度は役員改選時期にあたり新任再任を含め新たに15名の役員が承認されました。地域ビジョンの実現に向けて、一歩一歩進んでいきます。

伊藤会長挨拶



会長 伊藤 隆也

平成30年度定期

総会の役員改選において会長を仰せつかりました。微力

ではあります。本会の役員・委員の皆様、区民の皆様、そして関係各位の皆様方のお力添えをいただき、和地域づくりの会の事業を進めて行きたいと思っております。この会が発足して一年半、三専門部会がそれぞれ実践できる範囲の事業計画を立て事業を進めて来ましたが、将来に向かって、和の地域づくりを住民皆で考え、皆で行動して行く基盤の第一歩が踏み出せたと思えます。本年度も各専門部会では今までの事業を継続しながら、新たな事業も取り入れてまいります。人と人のつながりを大切にしている和、区や各種団体と連携して活動し、私たちが求めている「ここに住んでいてよかった」「これからも住んでゆきたい」と思える地域づくりを目指して今年度も皆さんと一緒に進んで行きましょう。一年間よろしくお願ひ致します。

部会長 挨拶

子育て・教育文化部会

部会長 田中 節夫



今年より2年の任期で「子育て・教育文化部会」部会長を担当することに

なりましたが、わからない事ばかりで戸惑っています。部会のみなさんと協力し合い、それぞれの団体の内容を互いに理解し合う事が大切だと思います。小中学校活動、公民館活動、また生涯学習講座への協力、時には子どもたちの目線で見える事も大事なかと考えます。できる事を、できる時に、地域づくりの仲間と楽しくできたらいなと思います。宜しく願います。

副部会長 竹内 不二夫

副部会長 青山 寛子

地域振興部会

部会長 荒井 満



「和地域づくりの会」の部会として伊藤会長をはじめ皆様方

のご協力で本年度もスタート出来ました。今年の事業計画に和学館記念館の有効利用を挙げました。記念館が、人が集まり楽しく元気な気持ちになれるような場所であれば、建物も活かしてくると考えます。皆様のご協力をいただき和が住み良い地域になるよう頑張ります。宜しく願います。

副部会長 有賀 睦雄

副部会長 飯島 みつ代

生活福祉部会

部会長 竹内 照重



生活福祉部会長に任命された竹内です。重責を全うできるか

どうかわかりませんが、全力を尽くして進めてまいれる所存です。役員ほか皆様の力をお借りしてやり遂げたいと思っております。そして一緒に「和地域づくりの会」を盛り上げて行きましょう。宜しく願います。

副部会長 白石 幸男

副部会長 中澤 實枝子

和地域づくりの会 役員紹介

役職	氏名	区名
会長	伊藤 隆也	曾根
副会長	田中 透	東上田
副会長	中村 隆興	田沢
会計	五十嵐賢朗	海善寺
部会長	田中 節夫	田沢
部会長	荒井 満	東上田
部会長	竹内 照重	栗林
幹事	関 和仁	東上田
幹事	庄村 茂	東上田
幹事	服部 邦雄	田沢
幹事	神津 喜一	東上田
幹事	田中 栄次	田沢
幹事	新村 純作	海善寺北
監事	小林 茂徳	田沢
監事	荻原 俊秀	栗林



平成30年度 各専門部会の主な事業予定

子育て・教育文化部会

事業項目	実施時期	実施内容
魚つかみ取り大会・流しそうめん	7月29日	和小学校児童が金原川でニジマスのつかみ取りを体験、流しそうめんも同時開催
デイキャンプ	9月1日	樹木園にて和小学校の児童を対象にデイキャンプを体験
あいさつ運動	8月	和小学校玄関前で登校時に児童とのあいさつ実施
和地区ふれあい文化祭	11月10～11日	生涯学習講座作品展示・ステージ発表、地域分館作品 和小学校児童・和保育園児の作品展示
書初め・餅つき大会	1月	和小学校児童対象に書道大会、その後餅つき大会を行う

地域振興部会

事業項目	実施時期	実施内容
湯楽里ロードに花壇整備	5月～8月	花苗約1000本を定植し、定期的に水やり・除草を実施
湯楽里ロード花壇に看板設置	6月	湯楽里ロード花壇に「和地域づくりの会」の看板を設置
和学校記念館周辺環境整備	7月・10月	刈払機による草刈と除草
和学校記念館有効利用方法提案	9月～12月	有効利用のための情報収集、展示物へ説明文を付ける

生活福祉部会

事業項目	実施時期	実施内容
「あんしん情報キット」の導入推進	5月～9月	特に高齢化の進んでる地区をモデル地区にして、導入から運用までをサポートする
交通安全・特殊詐欺防止に関する学習会	8月～12月	高齢者に対する交通事故・特殊詐欺を防ぐため、講演会を実施し注意を喚起
「和地区の健康状況を学ぶ」学習会	2月	特定健診・医療データ等を基に和地区の健康課題を明らかにし健康づくりに役立てる
ポールウォーキング教室	11月	生活習慣病や生活機能低下を改善・予防

本会

事業項目	実施時期	実施内容
研修・講習	10月	先進地視察研修

地域づくり ニュース

湯楽里館南側の道沿いに 千本の花苗を定植

5月8日(火)朝6時から、和地域づくりの会の地域振興部会のメンバーで、湯楽里館南側の道沿い約80mにわたって花壇の準備作業をしました。

5月18日(金)朝6時から、地域づくりの会のメンバー45名の参加を得て、マリーゴールド・サルビア・百日草の苗をあわせて約千本植え付けました。これから8月まで当番表に基づいて交代で水やり・草取りの作業を行います。この作業は当会の年度初めの恒例行事となりました。地域の景観向上を目指して活動しています。



湯の丸高原 ウォーキング教室開催



6月10日(日)午前9時から11時まで湯の丸高原のトレイルランニングコースにおいて保健補導員会主催・生活福祉部会共催のウォーキング教室が開催され、保健補導員や地域づくりの会のメンバーも含め約40名の皆さんが参加されました。濃霧がたちこめる高原を、身体教育医学研究所岡田所長の指導のもとウォーキングをしました。心配された雨も降ることなく、爽やかな空気に包まれながら気持ち良い疲れを感じることができました。

平成30年度生涯学習 推進委員会総会開催

去る6月7日(木)平成30年度和地区生涯学習推進委員会総会が和コミュニティセンターにおいて31名の出席を受けて開催されました。はじめに、社会教育指導員より生涯学習による「人づくり」の推進についての説明がありました。続いて和地区分館長会長の中村昌樹議長の議事進行により、平成29年度の事業報告・会計報告及び平成30年度の事業計画案・予算案が承認されました。



イベントの お知らせ



魚つかみ取り大会・ 流しそつめん 同時開催します

- 開催日時 7月29日(日) 10時～12時30分
- 場 所 和小学校樹木園・金原川
- 参加対象 和小学校児童とその親
- 主 催 和おやじの会
- 共 催 和小学校PTA
和地域づくりの会
- 問い合わせ先 和地域づくりの会 事務局
電話 6210201